



GCU: Tagestour auf der Wupper

Was für ein Spaß

Alles passte! Das sommerliche Wetter, der Wasserstand in der Wupper, die Laune der Teilnehmer und später die herrliche Abendstimmung am Strand der Wupper.

Mit Kanus ging es die Wupper entlang und die teilnehmenden Mitglieder der Gemeinschaft Cronenberger Unternehmen, GCU, erlebten einen

wundervoll-entspannten Tag auf dem „Bergischen Amazonas“, wie die Wupper auch gerne genannt wird. Nach der Anstrengung der Kanutour traf

man sich gegen Abend noch am Strand der Wupper in der Kohlfurth, wo es zur Stärkung kühle Getränke und ein leckeres Barbeque für alle gab.

